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日
本
共
産
党
は
毎
年
予
算
要
望
書
で
「
市
民
ホ
ー
ル
」
建
設
を
市

に
求
め
て
い
ま
し
た
。
文
化
活
動
は
豊
か
な
市
民
生
活
に
欠
か
せ

な
い
も
の
。
そ
の
拠
点
が
よ
う
や
く
実
現
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
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建
設
予
定
場
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※ 市民公募の２人の委員も参加している 

「建設懇談会」で今後、施設の内容等に 

ついて検討していくことになっています。 

規模 

場所 

今後の課題 

 ◎パルシーへの交通の利便性をより高めるために 

  バス時間変更、路線を増やす、増便など。 

 ◎総合文化会館の利用率を高める工夫 

財政 

「身の丈にあう規模」 
５００席が妥当 

パルシーに隣接で 
メリット 

日本共産党は求めていきます 

積み立てた基金で 

建設が可能に 

市民の利用を想定すると 

①市内小中学校音楽発表 

（３５人×１３校＝４５５人） 

②市内成人式（７～８割の出席率で約５００人） 

③市内文化団体発表会（団体アンケートでは、 

 必要な座席数は３００～６００席が最多） 

他に劇、映画、コンサート、講演会など、 

５００席前後は妥当だと考えます。 

まず土地の取得費がゼロですみます。 

さらにパルシーとの相互利用が可能で、施設 

及び駐車場に十分な広さがあります。 

駅周辺の場合、渋滞や敷地確保の困難があり、

立体駐車場では多大な費用がかかります。 

財政調整基金と公共施設整備等基金をあわ

せ、約２１億５千万円があること。財政運営

の１つの指針となる公債費負担比率が好転

し、財政的にも見通しがたったことで建設は

可能と考えます。 

 

敷地面積 

５０４２㎡ 

 

 

「
駅
周
辺
に
造
れ
な
い
か
」「
５００
席
は
必
要
か
」
「
市
の
財
政
は
大

丈
夫
か
」
な
ど
の
声
も
で
て
い
ま
す
が
、
日
本
共
産
党
は
以
下
の

よ
う
に
考
え
、
市
長
提
案
に
賛
成
し
ま
し
た
。 

  
 
 

■
場
所
は
パ
ル
シ
ー
隣
接
地
（
現
駐
車
場
）
に 

 
 
 

■
規
模
は
５００
席 

 

file:///E:/plank/code11/0202_jpg.html
file:///E:/general/code17/0471_jpg.html
file:///E:/general/code17/0474_jpg.html
file:///E:/general/code17/0476_jpg.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

日
本
軍
「
慰
安
婦
」
問
題
に
つ
い
て
、
日
本
共
産
党
・

志
位
委
員
長
は
１
月
３１
日
の
代
表
質
問
で
、
戦
時
中
の

日
本
軍
の
関
与
と
強
制
を
認
め
た
「
河
野
談
話
」
を
見

直
す
と
い
っ
て
き
た
安
倍
首
相
の
誤
っ
た
見
解
を
た
だ

し
ま
し
た
。 

志
位
委
員
長
は
「
強
制
を
立
証
す
る
文
書
、
証
拠
が

な
い
か
ら
強
制
の
事
実
は
な
い
」
と
い
う
口
実
で
見
直

し
を
い
う
議
論
は
成
り
立
た
な
い
。
慰
安
婦
の
証
言
の

真
実
性
に
も
と
づ
い
て
政
府
と
し
て
強
制
性
を
認
め
判

定
し
た
事
実
経
過
を
も
と
に
、
総
理
の
見
解
を
問
い
ま

し
た
。 

こ
れ
に
つ
い
て
安
倍
首
相
は
「
慰
安
婦
問
題
に
つ
い

て
も
筆
舌
に
尽
く
し
難
い
つ
ら
い
思
い
を
さ
れ
た
こ
と

を
思
い
、
非
常
に
心
が
痛
み
ま
す
。
こ
の
思
い
は
歴
代

総
理
と
変
わ
ら
な
い
」「
こ
の
問
題
を
政
治
問
題
、
外
交

問
題
化
さ
せ
る
べ
き
で
な
い
と
考
え
る
。
総
理
と
し
て

は
差
し
控
え
る
」
と
、
こ
の
間
の
自
ら
の
発
言
を
封
印

す
る
形
と
な
る
答
弁
を
引
き
出
し
ま
し
た
。 

わたしのホットにゅうす 

 上は前回の丁寧な案内書。下 

 は添付された江戸の古地図。 

 

江戸城（現皇居）大手門を

案内する秋山さん（中央） 

 

１１
月
６
日
（
火
）
に
小
山
市
議
を
含
め
て
１２
名

で
、
山
梨
県
の
昇
仙
峡
と
石
和
温
泉
に
日
帰
り
バ

ス
旅
行
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。 

行
き
は
雨
が
強
く
て
昇
仙
峡
は
あ
き
ら
め
、
早 

史跡めぐりが趣味です 

志
位
質
問 

首
相
に
「
河
野
談
話
」
見
直
し 

を
封
印
す
る
答
弁
引
き
出
す 

代表質問に立つ志位

委員長。奥は安倍晋

三首相（「赤旗」より） 

日
本
軍 

「
慰
安
婦
」 

問
題 

黒浜後援会で昇仙峡・ 

石和温泉に行ってきました 

目
に
石
和
温
泉
に

入
っ
て
温
泉
と
食

事
で
楽
し
み
ま
し

た
。
午
後
に
晴
れ
て

き
た
た
め
急
遽
昇

仙
峡
に
も
行
く
こ

と
な
り
、
計
画
通
り

紅
葉
も
楽
し
め
ま

し
た
。 

【温泉に浸かった後は昼食です】 

ホームページもご覧なってください 

 パソコンやケータイ（スマートフォン）な

どから、「日本共産党黒浜支部・後援会」（「黒

浜支部」でもＯＫ）と検索していただけば、

ご覧になることが出来ます。 

 「小山市議のページ」やこの「こんにちは

小山ゆりえです」のバックナンバー、「活動

紹介」などが見られます。 

日本共産党黒浜支部・後援会 検索 
 


